COURRIER DE L'OUEST DU SAMEDI 3 AOÛT 2019

27 pieds de cannabis découverts à Mazières-en-Gâtine



Les pieds ont été arrachés et seront détruits.

C'était hier jour de moisson pour les gendarmes de la compagnie de Parthenay. À la demande d'un employeur inquiet de ne pas avoir de nouvelles de son salarié depuis quatre jours, les militaires se sont présentés au domicile de ce dernier à Mazières-en-Gâtine.

Ils n'ont pas fait le déplacement pour rien, puisqu'ils sont tombés sur une petite aire de culture de pieds de cannabis : 27 au total. Ils ont aussi découvert une serre extérieure aménagée pour cette

plante odorante ainsi que trois chambres de culture à l'intérieur de la maison.

Les pieds de cannabis d'une bonne taille ont été arrachés, et le matériel de production saisi. Le tout doit être détruit.

Le propriétaire du matériel et des pieds a quant à lui été entendu sur les faits. Il a été laissé libre mais sera convoqué le 28 novembre prochain devant le Tribunal correctionnel de Niort pour cette plantation illicite.

